
 

設楽ダム建設事業等に関する要望活動について 
（国土交通省、財務省） 

 

東三河の最重要課題の一つである設楽ダムの建設事業について着実に実施さ

れるよう、国土交通省本省及び財務省本省に対して以下により要望活動を実施

しました。 

 

１ 日 に ち 令和７年５月 23日（金） 

 

２ 訪 問 先 国土交通省、財務省 

 

３ 要 望 先 国土交通省 吉岡幹夫国土交通事務次官、 

        藤巻浩之水管理・国土保全局長 

財務省    土田慎財務大臣政務官 ほか 

 

４ 要 望 項 目 令和５年６月、昨年８月に発生した大雨による東三河地域 

への被害も踏まえ、 

・設楽ダムの早期完成と水源地域の振興 

・付替道路の早期整備をはじめとした水源地域の生活再

建対策の着実な実施 

・必要な予算の引き続きの確保と治水事業の着実な推進 

及び 「国土強靭化実施中期計画」の策定 

について、改めて要望を行いました。 

 

５ 要望参加団体 豊川水系総合開発促進期成同盟会 

愛知県豊川改修工事促進期成同盟会 

豊川用水二期事業促進協議会 

東三河７市町（下水道） 

設楽町 

 

  ６ そ の 他 吉岡幹夫国土交通事務次官、藤巻浩之水管理・国土保全

局長以外の国土交通省及び土田慎財務大臣政務官以外

の財務省関係者に対しても要望書を配布しました。 

 

＊発言要旨および写真は裏面をご参照ください。 

 

 

 

 

報道発表資料 

令和７年５月 26日（月） 

 【問合先】豊川水系総合開発促進期成同盟会 

（豊橋市政策企画課 課長補佐 菅沼 ☎51-3154） 



≪国土交通省要望≫ 

■吉岡幹夫 国土交通事務次官  発言要旨 

 

■写真 

 
（写真左から）根本幸典衆議院議員、島村喜一豊橋市副市長、下江洋行新城市

長、土屋浩設楽町長、吉岡幹夫国土交通事務次官、鈴木寿明蒲郡市長、山下政

良田原市長、桑野研吾豊川市副市長、今枝宗一郎衆議院議員 

 

≪財務省要望≫ 

■土田慎 財務大臣政務官  発言要旨 

 

■写真 

 

 

 

 

 

 

 

（写真左から） 

今枝宗一郎衆議院議員、島村喜一豊橋市副市長、山下政良田原市長、鈴木寿明蒲

郡市長、土田慎財務大臣政務官、土屋浩設楽町長、桑野研吾豊川市副市長、下江

洋行新城市長、小久保三夫豊川総合用水土地改良区理事長、根本幸典衆議院議員 

水は、産業や農業面でとても重要であり、確保するためにも設楽ダムは重

要です。設楽ダム建設に際して、大きな決断をしていただいた設楽町の方々

に感謝申し上げ、完成に向けて取り組んでまいります。また、設楽ダム建設

による治水対策も進むため、今回の要望事項は、関係機関と連携して取り組

んでいきます。 

首長はじめ、関係者の皆さまから直接要望をお聞きし、設楽ダム建設の重

要性を改めて感じました。令和 16年の完成を目指し、物価高も考慮しなが

ら予算措置をし、地域の皆様の要望に沿うよう、各省庁とも相談しながら、

取り組んでまいります。 


